

## **Uwe Steimle: Die Sprachpolizei**

Sie durchwühlen die Archive, streichen hier, markieren dort,

argwöhnisch wie Detektive: Böse Wörter müssen fort !

Denn sie fürchten, dass versteckt ist in des Wort's vertrautem Klang

was politisch nicht korrekt ist, freies Denken ohne Zwang.

Bücher werden umgeschrieben, heut' ist Pippi Langstrumpf dran.

Morgen suchen sie bei Goethe was man dort verbieten kann.

Oder bei Schiller oder Hegel, oder bei Heine oder Kant...

Sicher findet sich ein Flegel, der ein böses Wort verbannt.

Ja, sie würden, wenn sie könnten, auch die Bibel revidier'n,

oder wenigstens verbieten daraus weiter zu zitier'n.

Selbsternannte Tugendwächter maßen sich ein Urteil an

das man nur noch mit Gelächter und mit Spott quittieren kann.

Lasst euch nicht den Mund verbieten, Leute, redet wie ihr wollt,

auch wenn hochbezahlte Nieten meinen, dass ihr das nicht sollt.